

## UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

### LA UPRR FUE SEDE DEL 3ER MARATÓN EMPRENDE Y TRANSFORMA

#### DESCRIPCIÓN

El día de hoy, la Universidad Politécnica de la Región Ribereña (UPRR) tuvo el honor de ser anfitriona del 3er. Maratón Emprende y Transforma, evento que reunió a estudiantes de Nivel Medio Superior y Superior con el objetivo de fomentar el emprendimiento innovador y la colaboración entre instituciones educativas.

Durante esta jornada, se conformaron 20 equipos integrados por estudiantes de la UPRR, y de estudiantes de preparatorio de la Región Ribereña, los cuales trabajaron en diversas problemáticas sociales de actualidad. Los temas abordados incluyeron: cuidado del agua, reciclaje, condiciones laborales, acoso en redes sociales y alimentación saludable.

Los equipos, distribuidos en 20 mesas de trabajo, comenzaron con la presentación de sus integrantes y la creación del nombre de su equipo. Posteriormente, siguieron una metodología estructurada que los guió paso a paso en la identificación del problema, ideación de soluciones, desarrollo de propuestas y diseño de una maqueta representativa, las cuales fueron elaboradas con materiales reciclables como cartón, botellas, tapas plásticas y aparatos eléctricos en desuso.

El propósito del maratón fue brindar a los estudiantes una experiencia integral de emprendimiento, utilizando dinámicas y herramientas que les permitieran construir soluciones colaborativas a problemáticas reales de su entorno y contó con la distinguida presencia de autoridades como la Subsecretaria para la Pequeña y Mediana Empresa, Mtra. Mariana Álvarez Quero; la Coordinadora de OPD, Mtra. Sandra Luz Pedraza, en representación del Subsecretario de EMSyS, el Rector de la UPRR, Dr. Héctor Díez Rodríguez; el Mtro. Francisco Jaimez, representante de la Universidad Iberoamericana de Puebla; así como los alcaldes de la Región Ribereña, muy especialmente de los municipios de Miguel Alemán y Díaz Ordaz.

La UPRR agradece a todas las instituciones y autoridades participantes reiterando su compromiso con la formación de jóvenes líderes comprometidos con el desarrollo sostenible y la transformación social.



## EVIDENCIAS



